

Jesus
HUAUCHINANGO, PUEBLA A 25 DE FEBRERO DEL 2025

Bienvenidos a esta población Mtra. Silvia Tanus Osorio y Lic. Juan Manuel Vega Rayet, Secretaria y Subsecretario del Transporte y Movilidad de nuestro estado de Puebla, los verdaderos transportistas de esta población de Huauchinango se acercan a ustedes con la finalidad de solicitar su valioso apoyo para resolver graves problemas que estamos viviendo y padeciendo, y que a la fecha no ha existido Autoridad alguna que trate de resolver, problemas principales viviendo una piratería exagerada invadiendo nuestro campo de trabajo, y ya no podemos con ella, estamos de acuerdo que se está promoviendo una actualización del transporte en nuestro Estado pero con esta competencia y la situación económica del País, se nos ha minimizado ya que lo conservamos como nuestro Patrimonio y es nuestro sustento familiar, peor estas razones nos acercamos a ustedes que drásticamente pongan solución a esto.

Huauchinango está envuelto de una gran cantidad de unidades que no corresponden a esta población, de unidades que a la fecha están pintadas con los colores oficiales azul y amarillo y con placas particulares, y otra gran cantidad de unidades con su color particular haciendo públicamente servicio de pasajeros que hacemos distinguidos representantes?

Proponemos lo siguiente:

.- Que todos las unidades autorizadas únicamente porten los colores amarillo y azul, y ser rotuladas completamente al sitio que corresponda, y no como se está estilando en este momento que traen nada más SERVICIO PUBLICO MERCANTIL, ya que esto ocasiona a confusiones de todas aquellas unidades ajenas a esta población se infiltren a trabajar también.

.-Que todas las unidades que no correspondan a Huauchinango sean reubicadas a los lugares de origen cuales fueron autorizadas en su tiempo.

.-Detectar aquellas unidades que fueron autorizadas a diferentes juntas auxiliares que se regresen a sus lugares y que también las rotulen para donde fueron autorizadas y también colocarles la cinta naranja como lo indica la Ley y El Reglamento de esta Institución

.-Tenemos una duda como comentarios que se corren en este ámbito del transporte que algunas personas supuestamente han cambiado el nombre de lugar de origen colocando que son de esta población, llegando a un mal pensamiento que exista alteración de documento, asunto que es muy importante checar.

.-Emos vivido en una época de delincuencia y no dudamos que de nuestro personal haga uso de la unidad para participar en un ilícito; de este punto es importante que todos las unidad estén rotuladas como indica la ley, que también encontramos que en sus puertas les han colocado multitud de cuadros que disfraza y no se ve los números de permiso que a las personas afectadas dudan que vehículo fue y así como una multitud de letreros comerciales asunto que también se debe de tocar.

.- Creemos que iniciando con este apoyo de soluciones de nuestra problemática la mas visual, no dejando pasar que encontramos unidades de la Cd. De puebla, de por Tecamachalco en fin de varios lugares de nuestro estado, pues lo único que pedimos que se regresen a sus lugares de origen.

Agradeciendo sus finas atenciones y deseando éxito, en este proyecto que inician de renovación del Transporte.

ATENTAMENTE LOS TRANSPORTISTAS DE HUAUCHINANGO

Por el apoyo brindado
Estimado Sra. Díaz
8 de Agosto del 2007

Agradeciendo sus finas atenciones y deseando éxito, en este proyecto que inician de renovación del Transporte.

ATENTAMENTE
LOS TRANSPORTISTAS DE HUAUCHINANGO

Oscar J. H.
Sra. Díaz
Angel Guzman C.
Sra. Diaz
Sra. Terminal
C. J.